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INDICAÇÃO N° 009/2025.

                                      
Ementa: Indica  ao  Deputado  Estadual  Tovar  Correia
Lima, para que interceda junto ao Departamento Estadual
de  Rodagens  –  DER/PB  e  ao  Governo  da  Paraíba,  a
construção de pavimentação asfáltica ligando a cidade de
Serra Branca a PB-210 (Sumé/São José dos Cordeiros),
passando, passando pela Serra do Jatobá e Distrito das
Serras.

Senhor Presidente, Senhores Vereadores,

O Vereador que a este subscreve, com fundamento formal no Art. 126, do

Regimento Interno deste Parlamento, vem à ilustre presença de Vossa Excelência para

que, independente de deliberação plenária, a teor do Art. 144 do mesmo Regimento,

seja  encaminhada  Indicação ao  Deputado  Estadual  Tovar  Correia  Lima,  para  que

interceda junto ao Departamento Estadual de Rodagens – DER/PB e ao Governo da

Paraíba, a construção de pavimentação asfáltica ligando a cidade de Serra Branca a PB-

210 (Sumé/São José dos Cordeiros), passando, passando pela Serra do Jatobá (ponto

turístico) e o Distrito das Serras.

JUSTIFICATIVA:

Ainda  no  exercício  2024  este  parlamentar  elaborou  indicação  (34/2024),
solicitando do nobre deputado a estadualização da estrada que liga Serra Branca a
estrada São José dos Cordeiros a Sumé. Recentemente o Governo da Paraíba anunciou
a PB-210, que passa nas imediações dos Sítios Olho D’água do Padre/Duas Serras,
facilitando assim a atendimento do respectivo pleito.

Não obstante, o colega vereador Heydrich Dias apresentou demanda, tanto
ao  DER/PB,  quanto  ao  Secretário  de  Estado,  Dr.  Deusdete  Queiroga,  solicitando  a
malha asfáltica, com um percurso de aproximadamente 05 (cinco) KM, ou seja, entre a
BR 210 a Comunidade Rural das Duas Serras.



O pleito  que ora  indicamos é  de suma importância  para  Serra  Branca,  e

principalmente para a Região das Serras, por se tratara de uma região turística, onde se

encontra a Serra do Jatobá.

Com a viabilidade dessa infraestrutura em muito irá impulsionar o turismo da

região, além do mais é uma das principais via de acesso a maior comunidade rural de

Serra Branca, onde já conta com distrito, igrejas, associações, postos de saúde, usina

de beneficiamento do mel e castanha, dentre outros.

Pela importância dessa obra, acreditamos que o competente deputado, fará o

possível, para concretizar mais esse sonho e, repito, será de grande importância para o

turismo  local,  gerando  renda  e  oportunidade  de  emprego  nesta  rota  turística,  que

demonstra grande potencial de exploração.

Paço da Câmara Municipal de Serra Branca – PB, em 12 de Fevereiro de
2025.
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